
CASQUINHA QUER ESTACIONAMENTO DE CAMINHÕES NA
CIDADE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador de Santa Isabel, Casquinha do Angaturama (PL), solicitou por meio de
requerimento estudos no sentido de se destinar um espaço para o estacionamento de
caminhões na cidade.
O pedido, segundo ele, vem de várias reclamações de moradores que, muitas vezes, é
acordado pelo barulho; porém os mesmo não têm onde estacionar seus veículos e, com
isso, são obrigados a deixar perto de residências sem a intenção de atrapalhar seus vizinhos.
“Será de muita valia, os caminhoneiros terem um lugar próprio para estacionar seus
veículos, fazendo com que possam desfrutar do ambiente para fazer manutenções e
limpezas, sem ser necessário estar na rua, correndo vários riscos”, pontuou.
O texto foi aprovado por unanimidade.
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